

Rallye des écoles du 2 juin 2023.



Chaque année, le syndicat, Fransylva 53 (Syndicat des Forestiers Privés de La Mayenne), organise un rallye afin de faire découvrir aux écoliers mayennais l'importance du rôle de la forêt sur les questions environnementales, de biodiversité, et de son rôle économique. Après les forêts de Pail, de la Grande Charnie, de Concise, de Mayenne, c'est au bois de Gondin (Saint Jean sur Mayenne) qu'une centaine d'élèves de CM1/CM2 de l'Ecole Sacré Cœur de Saint Germain le Fouilloux, de l'Ecole Sainte Marie, de Saint Jean sur Mayenne et de l'Ecole primaire de la Chapelle au Riboul ont été accueillis pour aborder 9 thématiques autour de la forêt et de ses métiers (l'écologie, la sylviculture, la biodiversité, la chasse, la qualité de l'eau, le bois énergie, les forestiers, la menuiserie, la scierie, le pépiniériste, l'élagage en forêt).

C'est dans cette optique que sont intervenus auprès des enfants deux Apiculteurs du GDSA Jean Claude TRAVERS et Robert PAUCHARD. A l'aide d'une ruche pédagogique, ils ont pu échanger autour de l'apiculture, des bienfaits de la pollinisation et de la contribution des abeilles au maintien des écosystèmes.

Les élèves ont été captivés par la pédagogie, le dynamisme et l'investissement de nos deux apiculteurs !

Marion THIECHART